

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 60 (1950-1951)
Heft: 5

Vereinsnachrichten: Votre Croix-Rouge

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

VOTRE CROIX-ROUGE

Le 6 mai, assemblée des délégués à Baden

L'Assemblée ordinaire des délégués de la Croix-Rouge suisse aura lieu à Baden le 6 mai prochain. A cette occasion, le Dr G.-A. Bohny, président de la Croix-Rouge suisse, présentera un rapport sur la conférence concernant le problème des réfugiés qui sera organisée prochainement à Hanovre, puis le colonel Kessi, médecin-chef de la Croix-Rouge, parlera des secours sanitaires volontaires, et M. Gilbert Luy, secrétaire général, dira quelques mots de la collecte de la Croix-Rouge suisse en faveur des victimes des avalanches. Les délégués assisteront en outre à la projection des deux films «Le sang c'est la vie» et «A tire d'aile». L'Assemblée des délégués sera précédée, le samedi 5 mai, d'une conférence générale des présidents de sections.

A l'Ecole de perfectionnement de Zurich

Le second cours organisé par l'Ecole de perfectionnement pour infirmières de la Croix-Rouge suisse, à Zurich, a débuté le 12 mars dernier avec la participation de 15 élèves. Il prendra fin le 7 juillet prochain.

Vers un certificat du groupe sanguin et du facteur rhésus

Notre service de transfusion envisage de délivrer un certificat aux malades des hôpitaux qui ont été examinés, afin qu'il ne soit plus nécessaire de déterminer une seconde fois le groupe sanguin et le facteur rhésus de ces personnes au cas où elles seraient malades à nouveau.

De nouveaux convois d'enfants réfugiés

Le 8 mars dernier, 427 enfants réfugiés de Bavière et de Basse-Saxe ont été reçus dans des familles suisses pour un séjour de trois mois. Un nouveau convoi amenant environ 200 enfants de Basse-Saxe arrivera dans notre pays vers la fin d'avril.

Au secours des enfants pré tuberculeux étrangers

Les départs et arrivées des enfants pré tuberculeux dans les homes de la Croix-Rouge suisse ont été fixés provisoirement de la façon suivante:

Miralago, Brissago: 8 mai, départ des 62 enfants allemands et français. 18 mai, arrivée de 60 enfants, probablement de France et d'Allemagne.

Beau-Soleil, Gstaad: 10 avril, départ des 36 enfants réfugiés et D. P. 17 avril, arrivée de 36 enfants grecs.

Fragola, Orselina: 8 mai, départ des 30 enfants anglais. 18 mai, arrivée de 30 enfants d'Angleterre également.

Flueli, sur Sachseln: 29 mai, départ des 20 enfants réfugiés du Schleswig-Holstein.

Des Alpes, Beatenberg: seconde quinzaine de mai, arrivée de 20 enfants de Rome et 24 enfants de la ville de Smethwick, en Angleterre.

Les frais de séjours des enfants hospitalisés à Miralago et à Fragola seront couverts en partie par la Croix-Rouge canadienne de la Jeunesse. Quant aux petits Anglais qui seront reçus au Beatenberg, leur séjour sera payé intégralement au moyen de fonds anglais.

Pour les enfants victimes de la guerre

Dans sa séance du 7 mars dernier, la Commission du Secours aux enfants a voté les crédits suivants:	
Achat de vêtements pour des enfants réfugiés se trouvant dans des familles ou des homes en Suisse	fr. 40 000.—
Renouvellement de l'action des parrainages-réfugiés en faveur de 3000 enfants en Allemagne et en Autriche montant couvert par les parrainages réfugiés individuels	» 180 000.—
Achat de lits, matelas et couvertures de laine pour des enfants réfugiés ou nécessiteux en Allemagne et en Autriche (montant couvert par les parrainages symboliques)	» 100 000.—
Achat de machines à coudre, d'étoffe et d'objets divers pour les ateliers de couture des camps de réfugiés	» 15 000.—
Achat de textiles pour les enfants réfugiés en Allemagne et en Autriche (montant couvert par les parrainages symboliques)	» 45 000.—
Aide à diverses colonies d'enfants en France: Maison suisse des petits Français à Sedan, Rayon de Soleil de Pomeyrol et centre Georges Bessis à Ker Goat (montant couvert par les parrainages symboliques)	» 10 000.—

27 tonnes de colis de parrainages et de dons

Du 24 janvier au 16 février dernier, la Croix-Rouge suisse a expédié à divers pays étrangers environ 27 tonnes de marchandises représentant une valeur globale de plus de 123 000 francs.

Le magnifique résultat de la vente du mimosa de Cannes

La vente du mimosa en Suisse romande a rapporté à la Croix-Rouge suisse une somme de fr. 128 000.—. Une partie de cet argent permettra d'inviter dans notre pays, pour un séjour de convalescence, un certain nombre d'enfants nécessiteux de la ville de Cannes; de plus, un montant de fr. 50 000.— sera versé à la collecte en faveur des victimes des avalanches, et une somme importante également sera utilisée par la Croix-Rouge suisse, l'été prochain, pour faciliter les séjours au bord de la mer d'enfants suisses nécessiteux.

Le résultat de la collecte du 1^{er} août 1950

Le Comité de la Fête nationale a remis à la Croix-Rouge suisse sa part du produit de la collecte du 1^{er} août 1950, soit une somme de fr. 1 079 000.—.

Nos hôtes

Une infirmière chilienne sera prochainement l'hôte de la Croix-Rouge suisse, à Berne. Elle séjournera pendant trois mois dans notre pays et étudiera dans notre laboratoire central en vue de devenir spécialiste des questions de transfusion sanguine.